



UDS

Mi Universidad

Dannia Gissela Díaz Díaz

4to parcial

Interculturalidad y Salud II

Doctor: Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

2do Semestre, Grupo "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de junio del 2024

Dannia Gissela Díaz Díaz

Miércoles
05 06 24

Panaceas, medicinas alternativas y similares:
auge y triunfo de la pseudociencia médica.

Panacea significa la que cura todo, se dice que era un medicamento capaz de curar cualquier tipo de enfermedades, también se le atribuye el nombre de "cura lo todo". En pocas palabras la panacea es una proteína que genera nutrientes de vital importancia para generar células sanas a través de procesos conocidos como angiogénesis, por otro lado la medicina alternativa se opone completamente a la medicina clásica o a la oficial, esto debido a que se cree que es una medicina de menor calidad supuestamente. También se incluyen de cierta forma desconfianza en la medicina convencional, en donde se trata de cierta forma diversas soluciones naturales, en donde muchas ocasiones son influenciados de cierta forma por los nuevos avances tecnológicos, por ende tienden a ser modificados. Así también esta medicina está basada en fundamentos, principalmente en estudios que están controlados y son reproducibles, los cuales demuestran la eficacia y seguridad de un tratamiento.

Mientras que las terapias alternativas carecen muchas veces de este tipo de pruebas científicas. Además se propone establecer normativas, las cuales protejan a los consumidores asegurando los de cualquier tipo de tratamiento

Danna Gissela Diaz Diaz

Miércoles
12 06 24

Reflexiología

Es una terapia de origen Chino, esta busca tratar principalmente ciertos puntos dolorosos y posteriormente relacionarlos con alguna enfermedad o dolencia. Se dice que esta influencia sobre todos los sistemas y órganos del cuerpo humano, todos estos desde tres puntos de vista: físico: esto a través de un desbloqueo, estimulando y mejorando de esta forma la circulación. Mental: el contacto físico tiene un efecto terapéutico en el cuerpo. Emocional disminuye el dolor y produce relajación corporal. Las sesiones se realizan de dos a tres veces por semana, en intervalos de 20 a 35 minutos, esta terapia comienza con un calentamiento previo de los pies para que se aclimaten a la temperatura de la sala. Se divide en tres manipulaciones básicas, manipulaciones básicas las cuales están destinadas a la exploración de puntos o zonas anormales, además de las manipulaciones dirigidas al tratamiento. Manipulaciones sedantes de un dolor agudo en el cuerpo. Por otro lado el dolor producido al masajear los puntos de la reflexiología debe ser siempre soportable, por lo que deberemos adaptar la presión y la intensidad de masaje a la situación y sensibilidad de cada enfermo. Cuando se presenta un

UUDU.

Realmente el vudú, es una religión, es un sistema de pensamiento de origen africano. También es practicado en Cuba, trinidad y Brasil. Entre los principios del vudú encontramos, principalmente el respeto a los ancianos, solidaridad y ayuda fiel en todos los niveles de parentesco y de amistad, así como de generosidad, en el ámbito de la comunidad, es decir, busca de cierta forma la manera que exista buena relación entre los individuos de una comunidad para que exista más unión y de cierta forma éxito. Por otro lado, el objetivo de las ceremonias es fortalecer los lazos para recibir el cuerpo de loa. Mientras que en las ofrendas se suelen sacrificar animales o cosas, debido a todo esto, el sacrificio requiere de una preparación previa para poder comprender la presentación de la ofrenda de loa al altar. Así también el vudú se considera una religión monoteísta por su reconocimiento de un ser supremo, también se considera politeísta o pan-teísta, debido a sus numerosos espíritus los cuales están presen-

Referencias Bibliográficas:

1. Guillermo M. (febrero del 2019). Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia medica. https://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0186-486620190001100113.
2. Pablo S. (septiembre del 2005). Reflexología podal. [https://www.elsevier.es/-revista-formación profesional-3-artículo-reflexología-podal-130787](https://www.elsevier.es/-revista-formación-profesional-3-artículo-reflexología-podal-130787)
3. Ivan Z. (26 de mayo del 2015). Vudú. una visión integral de la espiritualidad haitiana. www.scielo.org.co/scielo.php?script=sci_arttext&pid=Si794-88862015000200005.